

アート

ФРОНТ

100

69.4.8. 東京都社会主義学生戦線

教育大學支部 (京都府立教大支部) 情報室

4.14 授業再開阻止の非妥協的三ツ
に向け、本日の集会を圧倒的に勝ち取る

至学主の旗の下に結集するオベコの尊友諸君！（3）川暮戦争以降の我々の組織的環境
を眞復しつつ、牛津復業再開阻止、等々眞善斗争をヨイ抜くも針は匈ぬ、これが再々之直せられわるにたれど、
（環境易面の困難性何歟？）

現局面の困難性は、東大を真実とする全国尊園ヨ争が、大學管理組織様式の破壊を押し進め、これと並んで、國家の政架路線、法、イデオロギー体系と鋭く低歛していくことの中にはうそいこりる。軍事力を効用した軍政府的進攻勢が展開され、更に風太郎が路線の破壊を手直し、強化することによって、一方で、は大學当局への種々の偏場によつて、大学審議会として押しつけるのである。

の密に於ける事の如きは、必ずしも、彼の政治的政策と、その政治的影響とに、直接の關係がある。しかし、この點は、必ずしも、彼の政治的政策と、その政治的影響とに、直接の關係がある。必ずしも、彼の政治的政策と、その政治的影響とに、直接の關係がある。

民青はかねて文教機関反対派と歩調をうつり、条件争としての機業廃止反対斗争」ロッカウト解除請願運動を展開するであろう。

〈現段階における教員の任務〉

我々の年々かかる鉄道事業をめぐる情勢をくつげえていくことに据えられねばならぬことくらいまでもない。それは第一に、先述のよう月額固定賃金の流れに授業再開後は効率力をもって構成していくことであり、第二にそれを突破口として学園運営一歩進み、体制打倒へむけて進撃していくことであり、第三に、かかるヨリを通じて生徒の政治的大オロギー的団結を強化していくことである。

我がフロントローリーあたり、ガニ、ガミの点に鳥籠を当てて、方針を裏起し(?)。

—ヨリ争の内包的發展をかちとるため—

200歳十日以内にいたる我々のストライキ斗争は、しかもそれがうそほど学内管理実現体制と破壊、解体せしめていく。教育大斗争における特殊な困難性の一つは未だ破壊解体していくところの学内管理体制だが、しかも政府文部省と暴力に意を用いているという二つにある。我々は断固たる銀行奪還斗争を通じて、又教育出との対話を許さぬ対決の中から、官島移転実現体制とそれを実践的に行はる許諾している反対派を始めこの打倒し、全教員の自己批判と、教授出職退を進むべき道を切り出していく。

——等の外延的發展をねらつるに——

かかる斗争の發展は必然的に大學教育とその組織形態を外側から支離イテオロギー等に支えてゐる政治权力との対訣へと至らざるを以て、其の結果、アーヴィング等にも、さしあたりは政府の政策に反対してゐる。